

2° Raid PV-VE

Classic Racers Show

Pavia 16-17 Maggio 2015

BARCHE DA CORSA STORICHE

DOMANDA DI PARTECIPAZIONE – DEMANDE DE PARTICIPATION

SIG. - MR .	_____
Indirizzo - Address	_____
Città - Ville	_____ cod. Post. _____
Nationality	_____ Tel. Mob. _____
E. Mail	_____
Tel. Fax	_____ Tel . Home _____
Associazione - club	_____ Federazione _____
Lic. Piloti - Tess. Condut. N. _____ anno _____	Certificato medico - data rilascio _____
Lic. Pilote - Carte conduc.	Carte medicale - date de delivrance _____

BARCA - BATEAU

MOTORE - MOTEUR

Costruttore	_____	Marca	_____
Anno di costruzione	_____	Tipo	_____
Categoria	_____	Cilindrata - Capacity	_____
Classe	_____	Cilindri - n°	_____
Numero di gara	_____	Cammes - n°	_____
Numero de course	_____	Potenza - HP	_____

PALMARES SPORTIVO

<p>Palmares storico-sportivo della barca e dei suoi piloti Palmares historique-sportif du bateau et des ses conducteurs</p> <p>_____</p> <p>_____</p>

<p>Precedenti proprietari della barca e in quali anni. Propriétaires du bateau avant vous et dans lesquelles periodes .</p> <p>_____</p> <p>_____</p> <p>_____</p> <p>_____</p>	<p>Restauri fatti a barca e motore. Restaurations effectuées sur le bateau et le moteur.</p> <p>_____</p> <p>_____</p> <p>_____</p> <p>_____</p>
---	--

DICHIARAZIONE · DECLARATION

IO SOTTOSCRITTO , quale partecipante-pilota , garantisco la veridicità dei dati forniti su questo modulo. Dichiaro di aver preso completa conoscenza delle norme specifiche F.I.M. 2015 per tutto ciò che riguarda la mia partecipazione e ne accetto tutte le norme senza alcuna riserva . Partecipo a mio rischio e pericolo e : **GARANTISCO CHE LA BARCA SARA' CONDOTTA SOLO DA ME** .

Per il fatto stesso della mia partecipazione, automaticamente fin da ora, mi assumo ogni responsabilità per danni causati da me, dal mio equipaggio, dai miei assistenti a persone altrui ed a cose altrui e automaticamente sollevo la F.I.M. ed il Comitato Organizzatore da ogni responsabilità per danni subiti da altri piloti .
Acconto al trattamento dei miei dati personali come previsto dalla legge italiana .

ME UNDERSIGNED, as participant-pilot, assure the truthfulness of the data declared on this form .
I declare to have acknowledged the specific rules F.I.M. 2015 about what concerning my participation and I accept all the rules without reservation. I take part at my own risk and : **I GUARANTEE THAT THE BOAT WILL BE DRIVEN ONLY BY MY-SELF.**

By the same fact of my participation, and since now, I automatically take the full responsibility upon myself for damages caused by me , by my crew and by my assistants toward other persons and things and I automatically Raise the F.I.M. and the Organising Committee from any responsibility for damages suffered by other drivers .
I consent at the utilisation of my personal data as forseen from Italian law .

MOI SOUSSIGNÉ, tel que participant et pilote, assure la véridicité des éléments déclarées sur ce formulaire.
Je déclare d'avoir pris complète connaissance des normes spécifiques F.I.M. 2015 pour tout ce qui concerne la participation et j'accepte toutes les normes sans aucune réserve. Je participe aux mes risques et perils et: **J'ASSURE QUE MON BATEAU SERA CONDUIT SEULEMENT PAR MOI MEME.**

Pour le meme fait de ma participation , de maintenant j'endosse automatiquement toute la responsabilité des dommages causés par moi meme, par mon equipage et par mes assistant à personnes et à choses d'autrui et automatiquement je décharge la F.I.M. et le Comité d'Organisation de toute responsabilité pour dommages recues d'autres pilotes . Je accord le traitement de mes données personnelles prévu par la loi italienne .

Letto ed approvato - Read and approved - Lit et approuvé

Data _____ **Firma - Signe - Signature** _____
In fede - In faith - Sur ma foi

ATTENTION

Il modulo è valido solo se **FIRMATO** , compilato e ricevuto dall'Organizzatore entro il termine fissato.
The form will be valid only if **SIGNED**, filled in and received by the Organiser within the required term.
Le formulaire est vealable seulement si **SIGNE'**, rempli et parvenu à l'Organisateur dans le term fixé.

ENTRO - WITHIN - ENTRE : 30 APRIL 2015	
<p>Spedire a Mail to Envoyer a</p> <p style="text-align: center;">▶</p>	<p>Comitato Organizzatore</p> <p>A.M.P. segreteria @motonauticapavia.it tel. 0382-304659 fax. 0382-32157</p>

	<p>Fax Tel.</p>
--	-----------------------------------

E. Mail